



普及が進む太陽光発電

エネルギー源であり、地球温暖化対策の有効な手段としての位置づけが、ますます高まっている。

この太陽光発電を一  
クタの一つになつてい  
どうなるのか未定であ  
るが、現行制度では仮  
に来年度国の予算がつ  
かなければ、本町の補  
助も受けられなくなる  
ので、今後の国の動向  
を注視しながら単独で  
の補助制度も検討した  
いと考えている。また、本  
年度、一般住宅用は  
15件の申請があり、本  
町でも着実に普及して  
きている。

公共施設の導入は、

## 問

## 集落消防整備の補助率アップを

## 町長

## 従来の助成制度で対応

集落消防は、住民の生命・財産を守り初めに補助率をアップし、万全な対応をすべきではないか。

消防施設整備の充実を図るために補助率をアップし、万全な対応をすべきではないか。

消防施設整備の充実を図るために補助率を上げ、ホースなどの更新を毎年行い、消防施設に対する助成制度の施設整備事業等を活用し、計画的に優先順位をつけ、ホースなどの更新を毎年行い、消防施設等の充実をお願いしたい。

火栓など、消防用施設の点検を定期的に実施しているが、ホースな

初期の消火は重要であ

今年度名和小学校に設置する予定だが、他の施設については財政状況等を勘案しながら考  
えている。



杉谷洋一議員

## 町長

## 着実に推進している

## 太陽光発電の普及は

太陽光発電はクリーンな太陽エネルギーを使用するため、温室効果ガスを排出しない

般住宅及び公共施設に、どのように普及を進めていくのか。

## 答 森田町長

太陽光発電の普及は本町の新エネルギービジョンの重点プロジェ

しかし、最終的には倍額買い取りする」ということで、来年度の予算措置が見送りとなつた。

## 答 森田町長



小型消防ポンプの点検